

Pitch : Le Poly'Volet

Vous en avez assez de devoir adapter en permanence la position de vos volets pour vous protéger du soleil ?

Nous vous proposons aujourd'hui LA solution à votre problème : le Poly'Volet ! Il s'agit d'un volet inspiré des stores vénitiens, alimenté via le secteur, dont l'inclinaison des pales s'adapte automatiquement en fonction de l'intensité du soleil et de la température.

Nos clients sont les particuliers pour leurs maisons, les entreprises pour leurs locaux, ou encore l'état pour les bâtiments publics (écoles, hôpitaux). Pour avoir suffisamment de fonds pour lancer notre entreprise, nous réalisons un emprunt. Ensuite, nous faisons une marge lors de la vente de nos volets, qui nous permet de rembourser cet emprunt. Le prix d'un volet pour une fenêtre « standard » est de 990€.

Nous avons un showroom, pour exposer nos volets. Nous participons aux différents salons de l'habitat pour mieux nous faire connaître. Nous avons un site internet et nous démarchons également les promoteurs immobiliers pour les convaincre d'équiper leurs constructions de nos volets.

Nous sommes une jeune entreprise dynamique, constituée de jeunes ingénieurs motivés et soucieux de la préservation de l'environnement. Nous souhaitons développer notre projet afin d'équiper le plus grand nombre de constructions, que ce soit en rénovation ou sur des constructions neuves. Notre projet se différencie des volets déjà existants par son aspect automatique. En effet, nous sommes la seule entreprise à proposer des volets qui s'adaptent automatiquement en fonction de la luminosité et de la température. Nous sommes aussi les seuls à porter une importance à la qualité et à l'aspect écologique des matériaux utilisés (laine de bois, aluminium, ...). Le marché du volet est assez ouvert. L'année 2021 fut une année record pour le domaine du volet. 2022 a été un peu plus calme en raison notamment de la hausse du prix des matériaux. Nos principaux concurrents sont : Locombat-Habitat, spécialiste des menuiseries et des protections solaires et K-Line, une société spécialisée dans les menuiseries en aluminium. Cependant, aucune de ces entreprises ne propose des systèmes automatisés.

Alors franchissez le pas et commandez vos Poly'Volets !!! Nous sommes à votre écoute pour toute question ou hésitation.